

# Schüler-Ausstellung „Religion im Alltag“

(gap) 52 Schüler der 7. und 8. Klassen aus dem Hugo-Junkers-Gymnasium, dem Math.-Nat.-Gymnasium und der Bischöflichen Marienschule haben an dem Fotografie-Projekt „Religion im Alltag“ des Museums Schloss Rheydt teilgenommen. Kinder mit Migrationshintergrund und deutsche Kinder haben sich nicht nur mit ihrer eigenen Religion auseinandergesetzt, sondern sich auch mit der Kultur ihrer Mitschüler beschäftigt. Das Projekt mündet nun in eine Ausstellung ausgewählter Fotografien, die vom 2. Februar bis zum 27. April im Museum Schloss Rheydt zu sehen sein wird.